

LVZ Bad Düben 04.02.2014

Wortlaut auch in
Nassauische Neue Presse vom 31.01.2014
und im
Dübener Wochenspiegel vom 05.02.2014

Neue Ausstellung

„Blühende Partnerschaft“ im Naturparkhaus



Foto: privat

Jürgen Pisarz

Bad Düben. Wenn sich am 14. Februar wieder einmal die Pforten zu einer Ausstellung im Bad Dübener Naturparkhaus öffnen, erwartet die Besucher diesmal eine gemeinsame Kunstpräsentation. Auf dieser werden Aquarelle und Zeichnungen aus dem Bestand der Diezer städtischen Kunstsammlungen gemeinsam mit bildhauerischen Unikaten des Bad Dübener Künstlers Jürgen Pisarz auf insgesamt zwei Etagen zu sehen sein.

„Einfache Lösungen besitzen Eleganz“ ist dabei stets die Maxime von Jürgen Pisarz und genauso sind seine bestechend schönen und eleganten Objekte, die im Naturparkhaus präsentiert werden. Jürgen Pisarz wurde 1952 in Eilenburg geboren, absolvierte nach dem Abitur eine Ausbildung zum Werkzeugmaschinenbauer, es folgte ein Studium der Informationstechnik. Seit über 20 Jahren selbstständig in der Elektronikbranche, ist er doch stets künstlerisch tätig. In zahlreichen Ausstellungen bis weit über die Grenzen der Region, so auch in Bad Dübens Partnerstadt Diez, waren seine Werke bereits in Ausstellungen vertreten. Seine bevorzugten Werkstoffe sind meist Holz in Kombination mit Metall. Er kreiert ausdrucksstarke Skulpturen mit natürlicher Eleganz in geschliffen feiner Perfektion.

Dem gegenüber steht eine Präsentation bunter Blüten, Blumen, und Pflanzen, alles, was den Frühling ankündigt und künstlerisch grünt und blüht im Kunstdepot der Partnerstadt. Der Valentinstag ist der willkommene Anlass, mit der farbenfrohen Ausstellung auch an die blühende Partnerschaft zwischen den beiden Städten in Ost und West zu erinnern. Die natürlich bunte Auswahl von gemalten und gezeichneten Werken kuratierte das Ausstellungsteam um den Diezer Stadtbürgermeister Gerhard Maxeiner und bietet somit Einblick in Werke akademischer Künstler, die fast alle ihre Wurzeln in Diez hatten. Es sind hierbei Bilder von Rudolf Fuchs, Karl Baumann, Mathilde und Karla von Unruh, Renate Lenz-Fuchs sowie von Ilse Voigt präsent.

Wilma Rücker

Die Ausstellung wird am 14. Februar um 19 Uhr im Naturparkhaus eröffnet. Der Eintritt ist frei.



Repro: Wilma Rücker

Blüten- und Blumenvielfalt wird demnächst im Naturparkhaus gezeigt